

# CLARA CROUZETTE A ÉTÉ ÉLUE MISS ALÈS 2024

La jeune femme de 19 ans représentera Alès durant les 12 prochains mois. Originaire de Saint-Privat-des-Vieux, elle a été couronnée le 10 février au Parc des expositions d'Alès Agglomération, sous les yeux d'un millier de spectateurs. Elle participera à tout le calendrier des animations festives et culturelles de la ville.

Ce samedi 10 février, 00h, le jury a rendu son verdict : la nouvelle reine de beauté alésienne s'appelle Clara Crouzette. La jeune femme de 19 ans, originaire de Saint-Privat-des-Vieux, a été élue lors de la traditionnelle soirée de gala au parc des expositions d'Alès Agglomération. Dans son sillage, Sahara Zubaiv (21 ans) a été désignée 1<sup>re</sup> dauphine, et Angelyne Bres (21 ans) 2<sup>e</sup> dauphine. Lors de cette soirée présentée par Diane Leyre, Miss France 2022, présidée par Max Roustan, maire d'Alès, et animée par l'orchestre Cocktail de Nuit, les dix candidates au titre de Miss Alès 2024 ont défilé à quatre reprises sous les yeux d'un millier de spectateurs et notamment d'Ève Gilles, la toute nouvelle Miss France.

C'est avec fierté que Clara Crouzette peut à présent représenter Alès lors des douze prochains mois sur les différentes animations festives et culturelles de la ville. En parallèle, elle s'apprête également à poursuivre l'aventure des Miss en préparant le concours de Miss Languedoc (demi-finale le 29 juillet à Alès, finale le 2 août à Beaucaire), ultime étape avant d'espérer participer au prestigieux concours Miss France en fin d'année.





Clara Crouzette a été élue Miss Alès 2024

